

学校と家庭と地域をつなぐ

稚内中央小学校 学校だより

中央小だより

学校HP

QRコード



中央小は3 あ運動
あいさつ・あんぜん・ありがとう

北地区の未来を築く歌声

昨年度に引き続き、今年度も「ぼくらが未来へつなぐ場所」を小中合同で合唱しました。

学習発表会では、学年毎に保護者・地域の皆様に披露した歌声を、今年度は約二百六十人皆で、元気いっぱい響かせることができました。保護者の皆様におかれましては、リハーサルや当日の送迎・観覧など、土曜日の開催にも関わらず子どもたちのためにご支援・ご協力いただきありがとうございます。

今後も義務教育学校へ向けて、小学校と中学校で力合わせをしながら、地域に根差した学校をつくってまいります。



全国学力学習状況調査の結果

令和6年度 全国学力・学習状況調査正答率(%)

正答率	国語	算数
全国平均	67.8	63.6
道平均	67	61
本校平均	59	49

四月に実施された全国学力・学習状況調査について、本校の結果や今後の重点是、下記の通りとなっております。

【国語】言葉の特徴や使い方に關する事項と、書くことに関する事項(自分の考えが伝わるように書き表し方を工夫する等)に課題があります。文章を正確に読み取る力が全国平均を上回っています。

【算数】量と測定の領域(速さ・単位量当たりの大きさ)に課題があります。図形の領域では全国平均を上回っています。

心豊かにフルーティスト講演会・演奏会開催

十一月六日に「左手のフルーティスト」として活躍されている畠中秀幸さんとピアノリストの小川紗綾佳さんの講演会・演奏会を行いました。

体にハンデを負いながらも、逆境をチャンスとしてとらえながら奮闘する畠中さんの話を、子どもたちは真剣に聞いていました。

「ぼくらが未来へつなぐ場所」の演奏の際には、スペシャルゲストとしてSEINOの2人が登場し、小・中学生全員で合唱をしました。子どもたちの想いのこもった歌声を聞き、SEINOさんはとても感激している様子でした。人の心を動かすことができる北地区の子どもたちを誇りに思います。フルートとピアノが織りなす曲すべてが素晴らしかったです。



十二月行事予定

- 三日(火) 参観日・懇談会(一・五年 ぽぷら) CRT学力検査
- 四日(水) 参観日・懇談会(二・三年) CRT学力検査
- 五日(木) 参観日・懇談会(四・六年) 七日(土) 手をつなぐ子らの作品展 ※ぽぷら学級参加
- 十一日(水) 後期活動委員会⑤
- 十三日(金) 中央小まつり PTA活動として出店
- 十九日(木) ALT
- 二十四日(火) カーリング六年
- 二十五日(水) 二学期終業式・大掃除
- 二十九日～一月八日 学校閉庁日
- 一月十五日(水) 三学期始業式

十二月十三日中央小祭り

みなさんのお越しを
お待ちしております

子どもたちがずっと楽しみにしていた「中央小祭り」が迫ってきました。今年度は、PTAもお店を出すことになりました！PTAの皆さんの参加次第では、お店の数を増やす予定です。十二月(木)には、前日準備をします。詳細はあんしんメールでお知らせしますので、たくさんのご参加お待ちしております。当日には、保護者・地域の皆様も遊びに来ていただきたく考えています。

日々の学習の成果が、児童の創意工夫となって表れる一大イベント。みなさんと一緒に楽しみましょう！

九時五分スタート～十時五十分終了です。

